

## 二つ森の里通信vol.55



梅雨入り宣言の発表があつてから強い日差しが続きましたがようやく梅雨らしく、紫陽花の花も生える時期でしょうか。

我が家では今年も燕がやってきて、父親が猫や蛇に狙われない様見張っていた甲斐があつたのか、2番巣での子育てを終え、無事巣立っていきました。

毎年の事ですが、季節の巡る様子って不思議ですね。

寒暖の差がまだまだありますが、体調を崩さない様、気をつけて下さい。

ハヤカワホームでは6月に入り梅雨の時期にも関わらず、お天気に恵まれ2棟の上棟を終えることが出来ました。

そんな現場での様子やスタッフの日常をFacebookでお伝えしています。一人でも多くの片と共感したい!と思っていますので下記QRコードもしくはハヤカワホームでコメントお待ちしております(^▽^)/

**Facebookページ**

(ほぼ) 毎日更新中...



Vol.53でご紹介したリフォームの統計で、工事希望か所・経験か所共に**NO.1★**のキッチンの事例をご紹介します!



16帖程のLDKで2700×3000と大きなキッチンのあるお宅でした。対面キッチンをご希望で、お母様も現役でキッチンに立たれるという事でしたので2人で作業しても狭くならないような提案をさせて頂きました。

6月は新商品の発表の発表が多い月です。

セミナーも聞きたくて2社の発表会に参加してきました。

コーディネーターさんや設計士さん、と見るからに意識の高そうな方々に圧倒されつつも、現物に触れ、また貴重なお話しも聞けたので、やる気ノUP!そしてなぜかリフレッシュも出来た気がします!皆さんも是非メーカーショールームへ行ってみてください★イメージが膨らみますよ!

